



Am neuen Lichtpunktstand können die derzeit 17 Mädchen und Jungen zwischen sechs und zwölf Jahren richtig gut üben.

Neuer Lichtpunktstand

Große Nachfrage der jungen Schützen in Kirchdorf: 17 Kids trainieren

KIRCHDORF • Beim Schützenverein Kirchdorf tut sich was: Nachdem der Luftdruckstand aufgrund der großen Anzahl der trainierenden jugendlichen Sportschützen „zu platzen drohte“, wurde kurzerhand ein „neuer“ Lichtpunktstand in Betrieb genommen.

Die „Kirchdorfer Schützen-Kids“ (sechs bis zwölf Jahre) unter der Leitung von Viola Logemann, ihrer Stellvertreterin Sabrina Schwick und den beiden Betreuerinnen Diana Sprick und Sandra

Thelker wurden gegründet. „Unsere bis jetzt 17 Schützen-Kids trainieren regelmäßig jeden Montag von 18 bis 19 Uhr mit der Lichtpunkt-pistole und dem Lichtpunktgewehr“, erklärt Schützenpräsident Gerd Harzmeier. Interessierte Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren sind zum Schnuppertraining herzlich eingeladen.

Nach den Weihnachtsferien geht es am 7. Januar ab 18 Uhr wieder los.

Die Kirchdorfer Schützen-

Kids nehmen mit vier Mannschaften in verschiedenen Altersklassen am Rundenwettkampf Licht-

Mit vier Mannschaften am Start

punkt im Bezirksschützenverband Diepholz teil. Bereits Anfang Dezember wurde der Jahresabschluss mit einem großen Pizzaessen im Schützenhaus gefeiert.

Im neuen Jahr bereiten

sich die Schützen-Kids neben dem Rundenwettkämpfen auf die Kreismeisterschaft im Februar und die Bezirksmeisterschaft am 10. März im Dorfgemeinschaftshaus Schwaförden vor. Für den 22. und 23. Juni steht der vorläufige Saisonhöhepunkt, die offene Landesmeisterschaft im Lichtpunktschießen in Bassum, auf dem Plan. Vielleicht winkt ja auch noch eine Teilnahme am „Deutschen Schüler-Cup“ des Deutschen Schützenbundes.